



ZF Aftermarket hat eine eigene Baureihe von Luftfedern in bewährter Sachs Qualität auf den Markt gebracht.

Luftfederungen sind heute immer öfter in Mittelklassefahrzeugen und SUVs zu finden und ihre Reparaturen stellen neue Herausforderungen an Kfz-Werkstätten. Unter der Marke Sachs bietet [ZF Aftermarket](#) jetzt eine **eigene Baureihe von Luftfedern**.

Sachs Luftfedern zeichnen sich durch **hochwertiges, korrosionsfestes Material** aus, sind **langlebig** und **widerstandsfähig** gegen äußere Einflüsse. Dank ihrer maßgeschneiderten und exakten Geometrie und dem **speziellen Luftanschluss** lassen sie sich leicht aus- und einbauen.

„Mit Sachs Luftfedern liefern wir unseren Werkstattkunden nicht nur ein Produkt von **höchster Qualität**, sondern bieten auch den **optimalen Support** beim Austausch am Fahrzeug: Zum einen durch die besonders guten Montageeigenschaften des Produkts, aber auch durch modellspezifische Serviceinformationen, die unkompliziert per Smartphone abrufbar sind“, sagt Markus Wittig, Leiter der Business Line Passenger Car Aftermarket bei ZF.

Erste Teilenummern der Sachs Luftfedern von **ZF Aftermarket** sind ab sofort bestellbar. Das Portfolio wird stetig erweitert.